



## Pembangunan SMP Negeri 73 Tersendat

### ► Ujian Nasional Meminjam Ruangan

#### Tebet, Warta Kota

Akibat gedung sekolah belum selesai dibangun, pelajar SMP Negeri 73 Tebet, Jakarta Selatan, melaksanakan ujian nasional dengan menumpang di SD Negeri Tebet Timur 01 dan 03 Jakarta Selatan. Sebanyak 285 siswa di sekolah itu mengikuti ujian, Selasa (5/5).

Pantauan *Warta Kota* di sana menunjukkan lahan dengan luas sekitar 6.500 meter persegi lengkap dengan lapangan sepak bola itu sudah dibangun gedung sekolah tiga lantai dengan bentuk U.

Pembangunan yang dimulai Oktober 2013 itu baru tampak berdiri bangunan sekolah di sisi timur yang menjadi gedung darurat untuk kegiatan belajar mengajar. Sementara dua bangunan lain dari huruf U masih berupa kerangka. Gundukan tanah bekas pembongkaran gedung lama pun terlihat di beberapa bagian.

Untuk kegiatan belajar mengajar terbagi di dua tempat. Yakni, kelas 7 di SDN Tebet Timur 01/03 Pagi, dan kelas 8 dan 9 di SMPN 73. Rinciannya dari 26 rombongan belajar kelas 8 terdiri atas 10 kelas, kelas 9 ada 8 kelas, dan 8 sisanya untuk kelas 7.

Wakil Gubernur DKI Jakarta, Djarot Saiful Hidayat, meninjau pelaksanaan ujian nasional di sekolah tersebut. Ia juga meninjau gedung sekolah yang sudah hampir dua tahun belum selesai direhab total.

#### Cepat selesai

Siswa lebih senang belajar dan mengerjakan ujian di sekolahnya sendiri. Andi Nicko pelajar kelas IX, me-

ngatakan, kelas di gedung sekolah lama lebih nyaman karena memiliki pendingin ruangan. Selain itu, toilet di SD juga kurang dan tidak nyaman toilet di SMP yang di setiap lantai memiliki toilet.

Rania Putri, pelajar lainnya, mengatakan, lebih nyaman melaksanakan ujian di SD yang ditumpangnya. Meski nyaman, ia berharap pembangunan gedung SMP bisa segera selesai. "Kasian nanti adik-adik kelas," katanya.



**Untuk ujian kami kekurangan ruangan sehingga difungsikan 15 ruangan di SD Tebet Timur 01 dan 03.**

**Sukirman**



**Dalam beberapa tahun saja anggaran sudah naik menjadi Rp 14 miliar. Pesan saya, kalau bisa bangunan sekolah ini selesai dalam empat bulan.**

#### Djarot Saiful Hidayat

Sedangkan Sukirman, Kepala Sekolah SMP Negeri 73, mengatakan, sudah dua tahun ini ujian nasional dilaksanakan di sekolah dasar yang berjarak 200 meter dari gedung SMP Negeri 73 tersebut. Tahun ini ada 15 ruangan digunakan untuk ujian.

"Pembangunan sejak tahun 2013, sampai sekarang ada enam ruangan. Untuk ujian kami kekurangan ruangan sehingga difungsikan 15 ruangan di SD Tebet Timur 01 dan 03," kata Sukirman.

#### Tahun ini

Sementara itu, Sarjoko, Kepala Bidang Sarana dan Prasarana Dinas Pendidikan DKI Jakarta, pada tahun 2013 anggaran untuk rehab total SMP tersebut sebesar Rp 6 miliar. Saat ini, dinas mengajukan anggaran untuk melanjutkan pembangunan sebesar Rp 14 miliar.

"Dalam beberapa tahun saja anggaran sudah naik menjadi Rp 14 miliar. Pesan saya, kalau bisa bangunan sekolah ini selesai dalam empat bulan," kata Djarot Saiful Hidayat.

Djarot mengatakan, pembangunan harus cepata agar tidak mengganggu kenyamanan pelajar dalam kegiatan belajar mengajar. "Saya pastikan ini dipercepat tahun ini," katanya. (m1)